



Más de 300 niños y niñas convierten a Calzada de Calatrava en el corazón del fútbol base provincial

El Campo de Fútbol Municipal ha acogido este fin de semana un torneo que ha reunido a niños y niñas procedentes de 12 localidades de la provincia. Dos intensas jornadas llenas de emoción, compañerismo y espíritu deportivo que consolidan al municipio como un referente del deporte infantil

Calzada de Calatrava, 19-5-2025.- El Campo de Fútbol Municipal de Calzada de Calatrava (Ciudad Real) se ha convertido este fin de semana en el epicentro del fútbol base provincial con la celebración de un gran torneo organizado por el club Calzada CF, que reunió a más de 300 niños y niñas de las categorías Prebenjamín y Alevín, llegados desde 12 localidades diferentes.

El sábado se disputó el torneo Prebenjamín, donde el C.D. Manchego y el Calzada CF protagonizaron una final muy disputada. El domingo fue el turno de los Alevines, con una emocionante final entre CDF Almagreño y Espartanos F.C.

Además del fútbol, el evento ofreció actividades para los más pequeños, como un castillo hinchable, generando un ambiente festivo para toda la familia. El torneo incluyó también trofeos al mejor jugador y mejor portero de cada categoría.

Uno de los momentos más emotivos lo protagonizó Santi, un niño premiado como mejor jugador en Prebenjamín, quien decidió ceder su trofeo a un amigo que no pudo disputar las fases finales tras sufrir un golpe que lo llevó a urgencias.

El evento contó con la participación de equipos de Almagro, Puertollano, Almodóvar, Argamasilla de Calatrava, Ciudad Real, Moral de Calatrava, Malagón, Daimiel, Miguelturra y otras localidades cercanas, reflejando el alcance y la importancia del torneo en el fútbol base provincial.

El viernes, como antesala, se celebró un divertido partido de padres contra hijos, en el que se vivieron momentos de complicidad y risas entre generaciones.

El concejal de Deportes de Calzada, **José Manuel Rodríguez Torres**, ha valorado muy positivamente la actividad: "Ha sido un fin de semana muy bonito de deporte y todo un exitazo. Agradezco a toda la gente del Calzada CF por su implicación y el gran trabajo realizado durante todo el fin de semana."

Con esta iniciativa, Calzada de Calatrava demuestra su compromiso con el deporte base, fomentando la convivencia, el compañerismo y los valores que hacen del fútbol una herramienta educativa y social.